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中国新闻 A13

! ! ! !本报讯 昆明消息：近日，由深
圳市龙越慈善基金会和多家机构发
起的规模最大的中国远征军阵亡将
士遗骸归国活动，已收殓 !"#具远
征军将士遗骸。昨天下午，龙越慈善
基金会发布消息称，赴缅甸迎远征
军遗骸活动受阻，云南同乡会表示
不愿意将遗骸运送回国。昨晚，龙越
基金会再次发布消息，称经过近两
天艰难的协调和竭力的交涉，依然
没有结果，所以入缅队伍决定 $日
启程返回腾冲。
据活动组织方龙越基金会志愿

者陆思屹介绍，这次出境车队由远
征军后代、活动志愿者等组成，共
$%多人、&个车队，其中 $辆大巴车
载有 !"#个空棺木和一个用来装载

挖掘战马遗骸的空棺木。陆思屹称，
棺木都是云南当地的企业家捐助的
实木棺木。
据了解，此前原定的遗骸入殓

活动，未能于 "日按期举行，现场只
进行了超度仪式。

据龙越基金会工作人员介绍，
车队在 "日凌晨抵达密支那时，发
现存放遗骸的房间被云南同乡会加
锁，并在门口堵上了两台车辆，致使
遗骸入殓仪式无法进行。随后立即
与云南同乡会沟通，对方表示不愿
意将遗骸运送回国，核心理由是计
划在密支那修建相关纪念设施，需
要将遗骸安放在密支那。通过多方
协调，依然没有任何进展，决定暂时
取消原定于 '日及 $日举行的迎接

和暂厝仪式。
据了解，龙越基金会和缅甸的

云南同乡会之前有过多次交流沟
通。"月 (%日于缅甸密支那举行的
启动仪式上，龙越基金会邀请缅甸
密支那云南同乡会参加，对方派了
两位副会长，且提供了位于云南墓
地的一间房子作为存放遗骸的场
所。)%月上旬，龙越基金会邀请云
南同乡会会长高仲能前往云南省施
甸县，对遗骸安放的意向位置进行
了考察，对方表示会全力支持此次
活动。

)% 月 & 日，缅甸中央政府批
复，同意将遗骸运送回中国，并要求
在缅甸大选（!! 月 " 日）之前完成
此项工作。 （樊瑞）

合作方说不远征军遗骸归国受阻

! ! ! !本报讯 柳州消息：)) 月 " 日
*)时 "#分左右，广西壮族自治区
柳州市委副书记、市长肖文荪落入
柳江河中。经搜救打捞上岸后，送
医抢救无效死亡。

据悉，"日 *)时 "+分许，警方
接到群众报警，称有人在滨江东路
保利大江郡附近的沿河亲水平台看
到，有人翻越护栏落入水中。警方
迅速出警，水上派出所出动警务船
只进行搜索。同时，城市管理执法
局水上大队的执法船和数支专业潜
水队也前往进行搜救。随后，不断
有船只加入搜救行动。搜救约两小
时后，当天 *!时 !%分许，一名落水
人员在附近水域被找到，送往医院
抢救，后不治身亡，死因是淹溺。
柳江河沿岸多家餐饮店工作人

员告诉记者，柳江河横穿城区，不以
水深著称，河中段水深约 *米，两边
稍浅，而事发河段宽逾百米，“经常
有人在河里面游泳，温度高一点时
人特别多。”他们介绍，晚间 &时许
在柳江河畔散步的市民很多，沿岸
均有齐腰高的栏杆，几乎没有听说
有行人失足落水的情况。

此外，有消息称肖文荪秘书孙
德强也落水“生死不明”。柳州市政
府相关部门称，市长秘书并未落水，
现在正在上班。 （钟和）

! "#岁的抗战老兵缪焜和远征军后人在遗骸临时存放处外哭泣 图 !"#

柳州市长
坠柳江溺亡

! ! ! !本报讯 南京消息：)%月 !%日
晚高峰，在江苏南京玄武湖隧道中
发生了一件让众人纷纷点赞的事
情：当一名发生车祸的伤员需要救
助时，隧道内的众多车辆主动靠
边，为救护车让行。))月 "日，南京
交管局官方微博 ,南京交警发出
通告称，将奖励让出生命车道的司
机们价值 '%%元的油卡。

目前交管部门已经通过监控
确认了 )$辆让行车牌号。同时，由
于监控角度光照等问题，有些让行
车辆无法确认车牌号码。“南京交

警”在微博中表示：“如果当时您在
隧道中，您的行车记录仪记录下了
那一刻文明行为，或者可以提供让
行车辆车牌号、车型、车辆颜色等，
请发微博 ,南京交警，经过核实后
同样给予奖励。”

)%月!%日下午"时左右，一辆

摩托车违规驶入玄武湖隧道，和一
辆轿车追尾，摩托车车主受重伤。
很快，)*%急救车赶往现场，到达隧
道口后，面对晚高峰时期隧道内的
众多车辆，急救车司机拉响警报。

让急救人员没想到的是，隧道
内的车主们听到急救车的警报声

后，都纷纷往隧道两边避让，在两
股车道中间让出了一条生命救援
通道。原本预计需要堵 !%分钟的
路程救护车只花了 )%分钟就走完
了，伤者很快被送往医院。该事件
在进行报道后，网友们纷纷为南京
司机点赞。 （宗新）

隧道内集体为救护车让路
南京交警欲奖司机各500元

! ! ! !本报北京今日电（驻京记者
鲁明）“到目前为止，尚未对电信
运营企业合并整合的问题开展过
任何工作。”昨天在国新办举行的
新闻发布会上，工业和信息化部
总工程师、新闻发言人张峰回应
了三大运营商合并传闻。
对于网民普遍关注的网络建

设和升级提速问题，张峰介绍，三
家基础企业已基本完成各地固定
宽带资费的下调工作。截止到目
前，'%兆和 )%%兆带宽的价格平
均分别下降了 !%-和 *+-，其余
的速率都实施了不同程度的提速
不提价。在移动流量的资费方面，
三家运营商相继推出面向全国移
动用户、每月 "&元到 $+元包含
*.流量的资费套餐。同时，)%月
份开始全面实施了面向所有移动
用户套餐内的流量当月不清零。

三大运营商
合并传闻不实

! ! ! !今天早晨，北京城区降下今冬首场大雪，这是继 *%%&年后城
区最早的初雪。 图 $!
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